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Cruz Forjada: El reflejo del esfuerzo 

COMO CADA SEMESTRE SE REALIZÓ LA 
ENTREGA DEL PREMIO CRUZ FORJADA 

Y MÉRITO AL ESTUDIO 

Por: Rahel Avila/3o D.P.P. 

Teniendo como marco la agradable y 
despejada noche del jueves 4 de octubre, se 
dieron cita en el gimnasio de la universidad 
autoridades, familiares y alumnos, para 
hacer un público reconocimiento a todos 
aquellos que durante a lo largo de un 
semestre demostraron su esfuerzo, tenacidad 
y empeño para hacerse merecedores de los 
más grandes galardones que la institución 
entrega, Cruz Forjada y Mérito al Estudio. 

Como cada año, se tuvo una excelente 
organización en la ceremonia, bajo un 
adecuado, necesario y obligatorio protocolo; 
sobre todo fue ordenada, para hacerla menos 
tediosa para los asistentes; que despue's de 
poco más de una hora, más de quinientos 
premiados, cualquier ceremonia de este tipo 
se vuelve pesada; sin embargo, esto no 
parecía importar mucho, ya que todos iban 
con el mismo objetivo, que era disfrutar de 
ese momento importante para quienes 
tuvieron a bien dejar huella en este periodo 
entre sus compañeros, profesores y 
familiares. 

El mensaje a los alumnos 
estuvo a cargo del Director del 
Departamento de Ciencias de la 
Comunicación, Mtro. Gustavo 
Grayeb Sousa, quien se dirigió 
sobre todo a los padres de familia e 
hizo mención de cómo ellos, son 
merecedores de un mayor 
reconocimiento, por haber educado 
y formado a sus hijos ya que son 
su reflejo, sin olvidar el crédito al 
que los mismos alumnos son 
acreedores por su propio desempeño 
en la vida universitaria. Las horas 
de desvelo, los proyectos y trabajos, 
los días de inanición, etc., se vieron 
premiados y reconocidos esa noche, 
frente al grupo de personas que se 
encontraban presentes para ser 
testigos y dar fe de esta ceremonia 
académica 

La "Cruz Forjada", como 
máximo premio que la UPAEP 
hace entrega, lleva inmerso en si 
un gran significado de valor, nos 

recuerda aquel que dio su vida por 

nosotros para salvamos; es forjada, 
representando el conocimiento que los 
alumnos desarrollan y el hacer diario de su 
propio camino en el andar universitario. 

Para aquellos que se han tomado la 
molestia de revisar su nuevo reglamento, ya 
se habrán percatado con sorpresa que a 
partir de este semestre sufrió algunos 

cambios en el apartado que se le da a los 
reconocimientos que la universidad entrega 
ya que al parecer el premio "Mérito al 
Estudio" desparecerá, solamente se otorgará 
la representativa y significativa "Cruz 
Forjada", aunque hasta ahora, la pequeña y 
gran diferencia entre obtener uno u otra, se 
había marcado notoriamente, durante la 
próxima entrega hará que se cuente con un 
número menor de personas. 

Todos los asistentes en su mayoría 
portando lo mejor que su guardarropa pudo 
proporcionar para darle importancia y 
notoriedad al evento, acompañaban a los 
premiados, y entre elegancia casual y flores 
se cerró la entrega correspondiente la periodo 
Primavera 2001 con la retirada de las 
autoridades. 

Desde la redacción de este órgano de 
información nuestras felicitaciones para los 
premiados y a todos aquellos que quedaron 
en el camino y que por unas cuantas 
centésimas no pudieron estar esa noche entre 
los distinguidos, los invitamos a que este 
semestre marquen la diferencia, y no sólo 
por obtener un premio, sino porque todos 
merecemos estar allá enfrente y recibir un 
galardón por los esfuerzos, ya sea en mayor o 
menor proporción, pero que el hecho de estar 
en una institución de nivel superior, nos 
acredita y distingue de muchos que 
quedaron en el camino. 

¡Muchas felicidades! 

EL RECTOR JAVIER CABANAS GANCEDO ENTREGÓ LAS PRESEAS 
A LOS ALUMNOS QUE SE HAN DESTACADO EN EL ÁMBITO 

ESTUDIANTIL 
Edgar Cabrera con 5 años de trayectoria 

futbolera ha recibido - medallas de bronce y 
más reconocimientos Chécalo en página 11. universidad popular autónoma del estado de puebla 
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Qué futuro queremos construí 

¿Qué futuro queremos construir? 

¿Qué queremos en nuestros hogares? ¿Qué 

queremos en nuestras familias? ¿Qué 

queremos de nuestros hijos? ¿En qué 

sociedad, y en qué país queremos vivir-? 

Queremos en nuestros niños v niñas 

admiración, inocencia, ternura Queremos 

dignidad, visrtudes, ideales... Queremos en 

nuestras familias respeto y responsabilidad 

de todos, apoyo mutuo, comprensión, 

afecto... Queremos que en los hogares se 

aprecie el valor del matrimonio, la fidelidad 

de los conyuges,las necesidades de la autoridad 

de la madre y el padre, los buenos modales, 

el decoro del lenguaje...Queremos vivir en 

una sociedad y en un país en el que se respete 

nuestra dignidad, en el que prevalezcan la 

libertad y la paz y en el que sea posible una 

ncia democrática plenamente 

humana.... 

Hoy esto que queremos no lo estamos 

construyendo sólidamente.La vida social está 

sufriendo un deterioro moral que ya es 

motivo de seria preocupacion.Son 

manifestaciones de ello:la violencia,la 

inseguridad, los vicios, la deshonestidad, la 

corrupción y la falta generalizada de respeto 

a la ley y la autoridad. Incluso muchas 

personas ya no se atreven a pronunciar 

ciertas palabras que tienen una connotación 

moral. Por ejemplo: bien, bondad, buenas 

costumbres, deber, virtud, nobleza. recato, 

vergüenza, decoro, decencia... y hasta se 

rehuye el uso de la palabra "moral 

prefiere decir "ética". 

Ya con gran visión Octavio Paz decía 

"cuando la virtud flaque y nos domina las 

pasiónes-casi siempre las inferiores: la 

envidia ,la vanidad, la avaricia, la lujuria, la 

repúblicas perecen. Cuando ya no 

podemos dominar nuestros apetitos, estamos 

listos para ser dominados por el extraño. A 

medida que la virtud se debilita crece el rio de 

sangre". 

¿A qué se debe esta situación? Mucha 

gente y entre ella los estudiosos de la materia 

piensan que se debe, entre otras causas el 

ido, a la falta de educación moral de los 

íniños y los jovenes en el hogar, por causa de 

la desintegración de la familia y como 

consecuencia de ello al debilitamiento de su 

importante papel de educadora y formadora 

de los hijos. La familia, esa comunidad de 

vida,calída y solidaria, que los mexicanos 

apreciamos tanto. 

Es en la familia en donde los niños 

nacen y en donde se les cuida y enseña. Es el 

lugar donde ellos y los jóvenes crecen y en 

donde se forma su carácter. Es ahí en donde 

aprenden a discernir entre el bien y el mal, a 

decir la verdad, a dominarse a si mismo, a 

evitar los vicios, a respetar los bienes ajenos, 

dar y querer a los demás, a amar a la 

patria.... 

La desintegración de la familia se debe 

en gran parte, al deterioro del matrimonio 

que es la institución social básica por 

excelencia en la que se fundamenta la 

estabilidad y la protección de los hijos. Y por 

ello históricamente se le ha otorgado una 

gran importancia, al grado de rodearlo de 

requisitos, normas, ritos y celebraciones. Su 

crisis de hoy se debe, entre otras causas, a un 

libertinaje generalizado que acepta, justifica y 

aun alienta la relación sexual fuera del 

matrimonio. Algunas de sus mani 

son la promiscuidad, las relaciones sexuales 

entre adolescentes, con los consecuentes 

embarazos no deseados, la infidelidad 

conyugal, la violencia sexual y las 

perversiones. 

La violencia y el desorden sexual que se 

exhibe indiscriminadamente en películas. 

gramas de televisión y publicaciones, 

presentándose como algo natural y aceptado 

socialmente, han contribuido al 

debilitamiento del matrimonio con el 

consecuente deterioro social. Así la relación 

amorosa, con todo lo que significa de 

entrega, delicadeza v plenitud, queda 

reducida a un deseo de placer sin límites, 

muy lejano a las manifestaciones del 

verdadero amor. 

Hay que señalar que algunas veces los 

medios de comunicación, para conseguir 

circulación o "ratings", han recurrido al uso 

Irresponsable y morboso de temas sexuales, 

de violencia y vulgaridad, sin apego a la ley y 

sin la mayor consideración para la 

sensibilidad y convicciones de la mayoría de 

la gente. 

Al banalizarse lo sexual y vulnerarse el 

matrimonio se debilita el papel de la familia, 

como educadora moral por excelncia.Con 

frecuencia nos quejamos del ambiente de 

inseguridad, bajeza y corrupción que nos 

rodea, pero debemos preguntarnos:¿No se 

deberá esto a la descomposición de la fibra 

moral de las personas y como consecuencia 

la destrucción misma del tejido social? 

La comunicación moderna entra sin 

permiso, tira la puerta, se mete por la 

ventana o la antena y se ubica en cualquier 

parte y a cualquier hora. Como lo señalan 

innumerables estudios hay que reconoce su 

creciente influencia en la formación de la 

conciencia y la conducta de las personas. Por 

ello es imperativo que las empresas de los 

medios de comunicación se den plena cuenta 

y acepten la responsabilidad de lo que está 

ocurriendo. 

Es indispensable que se convenzan que 

deben respetar La moral pública, la dignidad 

de las personas, su vida privada y su 

intimidad; que en el uso de su libertad de 

expresión tienen la obligación no sólo de no 

ofender o dañar a los demás, sino también 

de contribuir, de algún modo, a su 

superación y bienestar.Y que sin duda, el 

interés económico de sus empresas debe 

supeditarse al bien moral de la sociedad. Por 

ello algunas de las empresas más 

importantes de la comunicación han 

decidido crear un Consejo de Autorregulación 

para atender estos problemas. 

Este es un llamado apremiante a las 

empresas de los medios de comunicación, a 

los padres de familia, a los maestros, a las 

autoridades y a la sociedad entera para que 

lomemos conciencia de la gravedad de 

esta situación y nos aboquemos a 

remediarla. 

Todos nos rebelamos ante un mundo 

tentado y enloquecido. Todos aspiramos 

a vivir una vida digna, pacífica y civilizada 

Cuando las ataduras morales desaparecen, 

los seres humanos suelen caer en excesos 

inconcebibles de maldad y degradación. A la 

humanidad le ha costado mucho salir de la 

barbarie.Todos d e b e m o s e m o s esforzarnos para no 

regresar a ella. 

Mexico D.F.octubre 4,2001-10-04 Asociación 

A favor de lo mejor. A.C. 

A FAVOR DE LO MEJOR CONSIDERA URGENTE QUE LOS MEDIOS 
DE COMUNICACIÓN RESPETEN LA D I G N I D A D HUMANA, LA VIDA 

PRIVADA, LA I N T I M I D A D , ASÍ COMO EL USO DE LA LIBERTAD DE 
EXPRESIÓN SE APLIQUE DE MANERA RESPONSABLE 
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El arte de la oratoria, sin duda todo un reto 
Po:. Paty Díaz /5ºCIC0M 

El pasado viernes 5 de octubre, el 

estudiante Leobardo Rodríguez Juárez 
alumno de 5º semestre de Economía de la 

UPAEP, ganó el Concurso Estatal de 
Oratoria, organizado por el periódico El 
Universal y la universidad 

te concurso es el pase automático 
para poder concursar en su versión 

al, el cual se realizará el día 26 de 
octubre en la Ciudad de México. 

Cabe mencionar que la competencia 
estatal, en la cual se presentaron [4 jóvenes 
estudiantes provenientes de las diferentes 
universidades del Estado, se llevaron a cabo 
dos etapas, en la primera los contendientes 
debieron exponer temas previamente 
preparados y en la segunda demostraron 
sus habilidades para la improvisación 

De esta manera Leobardo Rodríguez 
participó en la primera ronda con el tema 
"La democracia mexicana en el siglo XX" y 
en la segunda el jurado le asignó el tema 
de Identidad Nacional", el cual fue 
desarrollado por el concursante de una 
manera satisfactoria. 

La Siguiente meta que se tiene después 
de haber triunfado en el Concurso Estatal 

es por supuesto ganar el Concurso Nacional, 
el cual presenta un verdadero reto para los 
participantes, debido al alto nivel de todos los 
competidores que ahí se presentan. 

Es importante señalar que para 
Rodríguez Juárez, la oratoria es un arte que 
es muy importante fomentar en los 

estudiantes universitarios contemporáneos, 
ya que México requiere de ideas debido a la 
situación actual por la que atraviesa el 
mundo. 

Expresó que actualmente la guerra va no 
se realiza mediante las armas, sino mediante 
las ideas y la cultura, y que es importante 
que en el país se promueva el desarrollo de 

ambas para que se tengan individuos mejor 
preparados, y listos para desarrollarse en 
dicho contexto. 

Asimismo, expresó que para que una 
persona pueda desarrollarse en la oratoria es 
muy importante la lectura y la práctica, ya 
que son las dos únicas herramientas que lo 
ayudarán a desenvolverse en esta actividad. 

Por otra parte citó al Maestro Muñoz 
Cota, quien dijo que la oratoria tiene una 
función social muy importante que es 
"sacudir conciencias y crear voluntades",es 
decir convencer a las personas a través de un 

razonamiento lógico y conmoverlo con el 
sentimiento. 

Prímerísimo lugar para la 

UPAEP en el Concurso 

Estatal de Oratoria que 

organizó el periódico El 

Universal 

Leobardo Rodríguez, 

estudiante de 

Economía, se impuso 

ante sus competidores 

y se prepara para 

destacar en el 

concurso nacional el 

próximo 26 de octubre 

La globalización se está muriendo: FGM 

Hoy en dia nos resulta ventajoso, desde 

el punto de vista academico, hablar de los 
muerta, la globalización gira básicamente 
en una fase de expansión del sistema 
capitalista y este no se está expandiendo 
sino contravendo brutalmente, manifestó el 
doctor Federico García Morales, ponente en 

e l seminario <<Nueva Cultura laboral y 
globalizatión» organizado por el 
Departamento de Derecho y Ciencias 
Políticas de la U'PAEP. 

Lo anterior comenzó desde hace varios 
años con el descenso de las tasas de 
ganancia y de la hiper-inflación de la esfera. 
financiera del capital especulativo que no 
encontraba nueva fuente de alimentación. 

El doctor García Morales explicó que la 
g l o b a l i z a c i ó n es un fenómeno de los 
últimos 20 años del siglo XX que llevó a 
México a cambiar su modo de desarrollo, 
de un crecimiento interno a uno externo. 

Se generó también una estructura de 
mercados internacionales para el país, que 
hoy en día esta en crisis 

Resaltó que fundamentalmente se debe 
valorar la relación que hay entre los procesos 
globalizadores y el trabajo, impulsando la 
incorporación de nuevos sectores de la 
población mundial y por otro lado, 
destruyendo el trabajo. 

Expresó que el hundimiento de los 
mercados internacionales está definiendo 

una situación verdaderamente grave para el 
trabajo; es evidente, por ejemplo, en un país 
donde la revolución maquilen 1levó a 
canalizar la tercera o la cuarta parte del 
trabajo industrial; es en este instante cuando 
surge la crisis grave, las maquilas cierran y 
significa una alta tasa de desempleo; ello 
significa también menor captación de 
recursos para los gobiernos y el 
desencadenamiento de un problema de 
cartera, un problema presupuesta muy 

grande porque el trabajo ahora se se desde el 
punto de vista de la empresa como un 

una de las funciones de 
producción Afirmó que no existen n a 

protecciones que permita atender a la 
necesidad de retener la fuerza de trabajo de 

una empresa que no vende, por lo tanto la 

EL DR. FEDERICO GARCIA MORALES SE MOSTRÓ 
CONVENCIDO DE QUE ACTUALMENTE SE VIVE EN UNA 

SITUACIÓN GRAVE EN EL ÁMBITO LABORAL 
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Prometen continuar el diálogo 
con estudiantes 

Por: Paty Díaz/5°CICOM 

Azeárraga Jean y López Dóriga prometen 
continuar el diálogo con estudiantes de 
comunicación. 

El pasado jueves 20 de septiembre, una 
delegación de maestros del Departamento de 
Ciencias de la Comunicación, asistió a una 
sesión de trabajo y diálogo académico-
empresarial, con los ejecutivos de Televisa ,en 

Studios de dicha empresa en San Ángel. 

Los catedráticos asistentes fueron la Lic. 
Georgina Meza Gordillo. el Lic. Víctor 

Manuel Sánchez Steinpreis, la Lic. Claudia 
Ramón Pérez y la Lic. Alicia Bustos Libreros. 

Se establecieron mesas de trabajo y 
diálogo intercultural con otros centenares de 

profesores y especialistas provenientes de 
diversas escuelas y facultades de 

Comunicación en el país, tales como el 
Tecnológico campus Edo.de Mexico, la 

UNAM , la Universidad del Valle de Atemac 
en Jalisco, la Universidad Metropolitana del 
D.F., la Universidad Iberoamericana, la 

UDLA a Universidad de Monterrey, entre 
otras. 

Por parte de la empresa, dieron la 
bienvenida Emilio Azcarraga Jean,Miguel 

Sabido y Joaquín López Dóriga, quienes se 

manifestaron complacidos por la respuesta 
de los miembros del sector pensante y 
universitario del pais, y exhortaron a 

continuar en la línea del diálogo establecido 
por Televisa, a través de los encuentros que 

anualmente organiza con miles de 
estudiantes de las universidades mexicanas. 

Durante los diálogos, por ejemplo, en 
una de las mesas Manuel Compeán, director 
corporativo de Comunicación, insistió en que 
"no perdamos la confianza y la sinceridad 
con que debemos enriquecernos 
mutuamente para mejorar los contenidos de 
nuestra programación y ofrecer mejores 

opciones a la opinión pública". 
Por su parte, los profesores expresaron 

que la comunicación no debe empañarse con 
criterios de negocio y mercantilismo propios 
de la producción en serie, lo cual no es el 
caso de las instituciones educativas, las 
cuales deben ser apoyadas por los consorcios 
en las diferentes áreas de la información y la 
comunicación. 

Durante la comida se sirvieron sabrosos 
platillos preparados especialmente por la 
cocina de la empresa, y posteriormente se 
organizaron visitas guiadas a los diferentes 
estudios en los que se filman actualmente 
algunas de las telenovelas que produce 
Televisa; de igual manera fue posible 
establecer diálogos con algunos de los actores 
que participan en las mismas. 

Ilumina una vida, dona tus órganos 
Por: Dra. Karina Delfina Pérez Ayala. 

El término donación se refiere a la acción en la cual la persona mayor de edad, en pleno 
uso de sus facultades mentales, decide ceder sus órganos y tejidos, al fallecer par. 
trasplantados a otra persona. 
Donación y trasplante 

La donación es el gesto solidario por el que una persona decide donar un órgano, con el 
convencimiento de que (normalmente, tras su muerte) ese órgano ayudará a un semejante 
necesitado. El trasplante es el procedimiento mediante el que se implanta en el receptor un 
órgano o tejido que proviene de un donante. Podemos diferenciar dos grupos de trasplantes: de 
órganos (riñón, hígado, pulmones, páncreas, corazón, hueso, intestino, etc.) y de tejidos 
(médula ósea, células endocrinas, córnea, piel y tejido osteotendinoso). Por otro lado, se habla 
de alotrasplante cuando el órgano procede de otro individuo de la misma especie, de 
autotrasplante si pertenece al mismo paciente y de xenotrasplante en caso de órganos que 
provienen de un animal de otra especie. Uno de los problemas más recurrentes y graves en 
trasplantes es el rechazo del organismo reeptor nuevo órgano. Por ello, es fundamental 

controlar los mecanismos del rechazo. Con esta finalidad, se estudian los sistemas de 
histocompatibilidad del donante y del receptor, de manera que resulten tan compatibles como 
sea posible. 

¿QUIÉNES PUEDEN DONAR UN ÓRGANO? 
Cualquier persona mayor de 18 años puede ser donador. Un menor de edad puede donar sólo 
medula ósea en la y en caso de fallecimiento sus padres podrán decidir donar sus órganos. 

Los ancianos pueden donar cuando el cuerpo médico decida si los órganos son útiles para 
trasplante. 
¿CUÁNDO SE HACE USO DE LA DONACIÓN? 
De acuerdo a la Ley General de Salud, los órganos de un donador voluntario pueden ser 
utilizados cuando los médicos responsables determinen la cesación de la vida. 
¿;QUIÉN RECIBE LOS ÓRGANOS Y TEJIDOS DONADOS? 

La distribución de órganos se hace imparcialmente entre las personas que están en la lista de 
espera del Programa Nacional de Trasplantes, tomando en cuenta algunos criterios como la 
antigüedad en la lista de espera, el grupo sanguíneo, la gravedad de su situación, origen de la 
enfermedad, insensibilización, etc. Esta distribución es vigilada cuidadosamente por el Consejo 
Nacional de Trasplante, a través mecanismos de control auditable 

¿CUÁNTAS PERSONAS PUEDEN RESULTAR BENEFICIADAS DE UNA DONACIÓN CADAVÉRICA? 
Algo que nos debe alentar, es la gran cantidad de personas que pueden recibir un órgano o tejido 
de nuestro cuerpo: dos córneas, dos ríñones, dos pulmones, corazón, páncreas, hígado, piel, 
huesos, etc. 

nto interno d i 
Corrección Página 4 
CAPÍTULO II 
OPCIONES DE TITULACIÓN 
Artículo 3. inciso c) 

Dice: Cursos de posgrado y sustentación 
de conocimientos-

oral o escrito-

Debe decir: Cursos de Posgrado con 
presentación de ensayo o monografía y 
sustenta ción de examen en defensa de los 
mismos. 

Corrección Página 7 
CAPÍTULO V 
Dice: Cursos de posgrado y sustentación 
de examen general de conocimientos -
oral o escrito-

Debe decir; Cursos de posgrado con 
presentación de ensayo o monografía y 
sustentación de examen en defensa de los 
mismos. 
Artículo 14 

Dice: Esta opción de titulación consiste en la 
acreditación de tres asignaturas de un 
programa de maestría o especialidad, en ésta 
o en cualquier universidad previamente 
reconocida por la institución y aprobada por 
el director del departamento. La maestría o 
especialidad debe corresponder al área del 
programa académico del sustentante. 
Posterior a la aprobación de estas tres 
materias, el alumno deberá presentar 

examen general de conocimientos en 
cualquiera de sus dos modalidades -oral o 
escrito-. 

Debe decir: Esta opción de titulación consiste 
en la acreditación de tres asignaturas de un 
programa de maestría o especialidad, en ésta 
o en cualquier universidad previamente 
reconocida por la institución y aprobada por 
el director del departamento. La maestría o 
especialidad debe corresponder al área del 
programa académico del sustentante. 
Posterior a la aprobación de estas tres 
asignaturas, el alumno deberá elaborar un 
ensayo o monografía de dichas asignaturas, 
de acuerdo a la metodología que señale el 

director de departamento académico. 
Corrección Página 12 
CAPÍTULO X 
TITULACIÓN EXTEMPORÁNEA 
Artículo 33 

Dice: Aquellos egresados que hayan 
terminado su curricula académica y que 
después de tres años no se hayan titulado. 
podrán acceder al procedimiento de titulación 
eligiendo entre estas dos opciones: 
Debe decir: Aquellos egresados que hayan 
terminado su curricula académica y que 
después de dos años no se hayan titulado. 
podrán acceder al procedimiento de 
titulación, eligiendo entre estas dos opciones. 
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Estudiantes Universitarios por la Vida 
El nuevo grupo 

estudiantil EUVIDA 
se conformó 

gracias a la 
inquietud juvenil 

Por: Tania Martinez / 9o (3COM 

Porque a la vida no sólo ha-

vivirla, también hay que defenderla. 

presen-ación y sobre todo dignificación de 

la vida, nace un nuevo grupo estudiantil 

llamado "EUVIDA", Estudia) 

r la Vida. Debido a la 

cultura de muerte que actualmente está 

imperando entre los jóvenes, este grupo 

busca educar e informar; en pocas palabras. 

gritarle a los cuatro vientos sobre la 

importancia de cuidar el don maravilloso de 

la vida. Esta organización es una extensión 

del organismo internacional "Catedráticos 

Universitarios por la Vida", así que tienen un 

le respaldo intelectual. 

La principal misión de este grupo es 

iar a amar la vida y que luchar por ella 

bien vale la pena. No sólo se trata de luchar 

contra las ideología que apoyan el aborto, 

sino todas aquellas que proponen la 

interrupción de la vida de forma no natural. 

EUVIDA, te invita a que te sumes a sus 

esfuerzos y a su continua labor de educación. 

Formado por jóvenes, El VIDA, desea que 

llevar su mensaje a toda la juventud del 

mundo, ya que esos jóvenes son los futuros 

padres de familia o líderes que defiendan el 

mensaje de amar a la vida. 

Otro objetivo de este dinámico grupo, es 

renovar la imagen de la vida. Ya que en esta 

sociedad de consumo, se le ve más como un 

producto de compra-venta que como un 

"don" o un regalo. Por esta razón 

proximas conferencias: las cuales se 

impartirán 15 al 17 de octubre te darán una 

mejor perspectiva de cómo vivir plenamente. 

Sin fín de vicios atentan contra este 

"regalo", alcohol,drogas,eutanasia, 

infanticidio, aborto, anorexia, bulimia pero 

el vicio más peligroso es la apatía o la 

indiferencia (muy contagiosa), ya que son el 

principio que fomenta a los demás. 

Ponte en contacto con EUVIDA, su correo 

electrónico es euvidamex@yahoo.com.mx 

ENSENAR AMAR A LA V IDA Y 
LUCHAR POR ELLA 

CONFORMAN LA PRINCIPAL 
M I S I Ó N DE EUVIDA 

Ya no más... ¡seamos comprometidos! 
De todo un poco hemos vivido en tan sólo 

una semana, pero ¿no crees que ya es 
hora de despertar y reflexionar con 
responsabilidad sobre nuestra vida? 

Por: Raymundo Enrique / 5° Economía 

Esta semana en que hemos vsto de todo, 

las replesarias estadounidenses contra el 

medio oriente, las campañas políticas por la 

alcaldía de la ciudad, y mil otros sucesos que 

al parecer nada tienen que ver con nosotros 

me ponen a reflexionar sobre al conducta 

humana. 

hablemos de conceptos expuestos en 

aquella materia universitaria de sociología 

que tantos dolores de cabeza nos provoca, 

sino de las elaciones más simples y 

comunes n el ser humano, reacciones que 

ha tenido desde que el hombre camina erecto 

por la vida. 

Nuestras acciones, la mayoría de las veces 

se ven motivadas por distintos factores, pro 

¿cuantas vecs concuerdan realmente con 

nuestra forma de ver o sentir las cosas 

realmente? Un ejemplo claro de todo esto es 

el contrataque americano en aras de la 

libertad mundial, cuado es sabido por todos 

que lleva un trasfondo de intereses políticos 

entre las patas; apoyado por Europa 

le interesa sobremanera esta guerra a fin de 

bajar los precios de los combustibles que 

ellos compran para el invierno. 

Estados unidos piensa desaparecer 

literalmente parte de la península arábiga, 

cuando si realmente quisiera defender la 

libertad debería evaluar las pérdidas 

humanas provocadas por sus ataques,el 

Simple hecho de la amenaza del ataque a 

Afganistán ha cobrado va la muerte de varias 

personas, entre ellas niños a causa di 

de agua y coñuda, eso sin contar que se 

acercael invierno el cual los matará a no ser 

que la hambruna de la zona lo haga antes. 

Otro ejemplode estos son los candidatos 

la alcaldía de la ciudad de Puebla, quienes se 

pavoneando prmetiendo proyetos de 

infraestructura en la cuidad sin siquiera 

ponerse aepnsar en la principal falla de la 

ciudad como son los cinturones de pobreza, 

portante que cualquier obra de 

expansión de la Angelópolis es importante 

preveer un metodo relamente efectivo para 

exterminar la pobreza y la insalubridad de la 

ciudad, seamos realistas: ¿De qué me sirve 

atravesar la ciudad en 2 minutos si se' que a 

mi paso encontrare desolación, 

enfermedades, crímenes humanos 

intolerables y sobretodo una distribución del 

ingreso inhumanamente desigual? 

Esnecesario que aquellos que tenemos 

un medio de llegar a la opinión publica 

asumamos nuestro papel etico ante los 

demás ya que de nuestros actos de hoy 

dependerá nuestro futuro. 

En estos momentos me viene a la cabeza 

la idea famosa de que las pablabas convencen 

y el ejemplo arrastra, la cuál es trascendental 

en nuestra época para aquellas personas que 

toman decisiones en nombre propio o a 

título de otras y de cuyos caprichos depende 

la vida de toda una comunidad, reflexionen 

en su proceder ya que de ello dependen varios 

seres. 

Sé que es irnposible pedir que al actuar 

seamos coherentes con el pensamiento ya que 

la política y los intereses son inherentes al 

ser humano, pero al menos propongámonos 

tratar de afectar lo menos posible a terceros 

e etsa era que nos lleva por sendas de 

egoísmo y autosuficientismo tonto por todos 

lados, es hora de despertar y reflexionar 

acerca de las responsabilidades que tomamos 

en nuestras vidas, y de si realmente somos 

alguien por nuestro trabajo o es sólo la 

imagen sin dignidad de quien quisiéramos 

ser... 

Seguro SL 

pera que no pase nada... 

de ti depende tu seguridad 

¡Pégales! 
1) Significando en español de "mazatl" 

( náhuatl). 

2))Escribió "Nos han dado la tierra". 

3) Protagonizada por Enrique III, 

Enrique de Navarra y Enrique de Guisa. 

4) Autor de"Las Mil y Una Noches" 

5)Utilizó en Bolivia el nombre de Adolfo 

Mena González. 

Respuestas pág. 9 
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bes cuáles son las propuestas de 
los candidatos? 

Publicidad y mercadotecnia al por mayor. Que sí tal candidato es amigo, conocido, 
pariente del amigo de un primo. Lo conocí en una comida y se me hizo a todo dar, dicen que 
es un "tranza". Qué cantidad de cosas decimos de los candidatos, sin fundamento. La 
facultad de Ciencias Políticas de nuestra universidad realizó un evento por medio del cual se 
pretende dar a conocer las propuestas, ideas y manera de ser de los candidatos, para así 
razonar mejor nuestro voto para las próximas elecciones de ésta, nuestra ciudad. Todos los 
candidatos tienen las mismas oportunidades: 20 minutos para las propuestas generales, 
otros 20 para propuestas a los jóvenes y finalmente los últimos 20 para una sesión de 
preguntas y respuestas. En la primera semana (del 1 al 4 de octubre) estuvieron los 
candidatos del PT, PAN, PVEM y PRD respectivamente. Te invito a leer lo siguiente, para 
tener un panorama general, así como los argumentos suficientes para no menospreciar tu 
voto. 

Por.Juan Pablo P roa l . / 1 o CICOM 

Partido del Trabajo (PT) 
"Quien diga que de entrada va a hacer 

cambios sustanciales y radicales, está 
mintiendo" 
Candidato FEDERICO CHILIAN. 

PROPUESTAS GENERALES: 

Acabar con la corrupción 
inmediatamente. 

Sustituir las "combis" , por camiones 
europeos de 2 pisos. 

Incluir en el consejo de planeación 
municipal a los colonos, pues son los que 
saben las necesidades de las colonias. 

continuidad al programa del 
gobierno municipal saliente, por lo menos el 
primer año. 

No mencionó propuestas específicas para 
los jóvenes. 

FEDERICO C H I L I A N , CANDIDATO DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO SE INCLINÓ POR DARLE PUNTO FINAL A LA 

CORRUPCIÓN DE MANERA TAJANTE, ASÍ COMO 
MODERNIZAR LOS MEDIOS DE TRANSPORTE 

PÚBLICOS 

Partido Acción Nacional (PAN) 
"Queremos una ciudad altamente 

competitiva". 
Candidato: LUIS PAREDES MOCTEZUMA. 
PROPUESTAS GENERALES. 

Reestructurar el plano de la ciudad 
Hacer tres pasos a desnivel. 
Promover una vía de transporte alterna, 

como el metro por medio de la iniciativa 
privada. 

No existen estacionamientos 
en la ciudad, por ello construir más 

Mejorar la calidad de vida de los 
ciudadanos. 

Captar una mayor cantidad de turismo. 

Promover la inversión externa, por medio 
de un plan de trabajo claro. Un plan de 

PROPUESTAS A LOS JÓVENES 
Promover parques de diversiones. 
Un espacio de promoción para la cultura, 

músicos juveniles, pintura, escultura, teatro. 
Consolidar áreas de desarrollo intelectual 

alrededor de las Universidades. 
• Tomar en cuenta las tesis universitarias 
como proyectos para la ciudad, y promoverlos 
con premios de un millón de pesos para las 
4 mejores tesis 

• • . 

**Jfc 
PROMOVER LA CULTURA Y ESPACIOS DE DIVERSION 

PROPUSO EL CANDIDATO LUIS PAREDES MOCTEZUMA 
DURANTE SU INTERVENCIÓN ANTE LOS JÓVENES 

UPAEP 
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cuáles son las propuestas de 
los candidatos? 

Partido Verde Ecologista (PVEM) 

"Una administración eficaz, un sistema 

moderno y efectivo" 

Candidato ALEJANDRO CAÑEDO BENÍTEZ. 

PROPUESTAS GENERALES. 
Terminar el Periferico 

Promover una central camionera nueva. 
Renovar la nomenclatura de lascasas. 
Rendir cuentas a los ciudadanos. 

Capacitar alos empledos del 

ayuntamiento. 

Prohibir la publicidad e esoacios verdes. 

Hacer una representacion cultural del 5 

de Mayo con fines turísticos. 
Coordinar mejor los servicios públicos. 

Participar con el SOAPAP para la 
salvación del lago de Valsequillo y del Río 

Desde el principio aclaró que su propuesta es 
para tuda la ciudad y obviamente ahí están 
incluidos los jóvenes. 

EL CANDIDATO ALEJANDRO CAÑEDO BENITEZ AL 
DIRIGIRSE A LOS JÓVENES ACLARÓ QUE DENTRO DE SUS 
PROPUESTAS LA JUVENTUD ES UN FACTOR IMPORTANTE 

PARA SALIR ADELANTE 

La facultad de Ciencias Políticas de la UPAEP 
abrió un espacio para escuchar las propuestas 
de los candidatos a la alcaldía del municipio 
poblano. Los representantes de los partidos 
PT, PVEM, PAN y PRD tuvieron el mismo 
tiempo para dar a conocer sus propósitos 
futuros a los jóvenes universitarios 

La facultad de Ciencias Políticas de nuestra 
universidad inició el evento por medio del 
cual se pretende dar a conocer las 
propuestas, ideas y manera de ser de 
los candidatos, para así razonar mejor el 
voto para las próximas elecciones de ésta, 
nuestra ciudad. 

Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) 

" Provocar cambios verdaderos que 
produzcan beneficio a los ciudadanos". 
Candidato EDUARDO OCHOA JIMÉNEZ. 
PROPUESTAS GENERALES 

Capacitar los cuerpos policiacos mejorar 
los salarios de los mismos. 

Dar un ordenamiento al transporte, 
revisar las ritas, reglamentar su 

uniente, hacer una campaña de 
fiscalización, mejorar las prestaciones. 

Hacer un sistema de transporte alterno 

municipal, propiedad del Ayuntamiento. 
Acabar con la corrupción. 

Hacer planes de desarrollo para las zonas 
marginadas. 

PROPUESTAS A LOS JÓVENES. 

Promover los empleos y espacios de 

trabajo, por medio de empresas nuevas e 

inversionistas. 
Hacer una Orquesta Sinfónica local. 
Promover la cultura. 

MEJORES SALARIOS Y MAYORES FUENTES DE TRABAJO 
FUERON LAS PROPUESTAS QUE EL CANDIDATO DEL 

PRD, EDUARDO OCHOA JIMÉNEZ DESTACÓ EN LA 
UPAEP 
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Noche de gala en Museo UPAEP 
Intérpretes contemporáneos se imponen 

en el ámbito musical clásico, con una 
muestra de grandeza en su interpretación 

Pon Miguel Sainos/9o CICOM 

EL V I O L I N I S T A AUGUSTO 
ALARCÓN DELEITÓ LOS OÍDOS 
DE LOS ASITENTES DURANTE 

SU INTERVENCIÓN 

Apesar de su juventud, su interpretación 
se puede comparar con la de los grandes 
exponentes de la música clásica. Augusto 

Canteno, dos interpretes contemporáneos de 
la música que nunca pasará de moda, se 
presentaron en el patio central de las 

instalaciones del Museo UPAEP, para deleitar 
a los asistentes con temas de autores como 

Sebastian Bach, Medelssohn, P, De 
Sarastte, entre otros compositores. 

Dos jóvenes que a temprana edad 
descubrieron su gusto por la música. 
Augusto por el violin y Emilio por el piano, 
siendo este último pupilo de la profesora 
Carmen Badillo (reconocida pianista poblana 
experta en marcar los pasos musicales de los 
niños), demostraron esa noche sus 
conocimientos artísticos. 

En entrevista, la C.P. María Martínez de 
Rives. Directora del Museo Popular de Arte 
Religioso, recordó que Emilio desde pequeño 
asistía al Museo UPAEP a tocar algunas 
piezas musicales junto con sus demás 
compañeritos de clase. 

"Eran recitales que la profesora Carmen 
Badillo organiza para que los padres de los 
niños se den cuenta del adelanto musical de 
sus hijos, de allí recuerdo a Emilio, quien 
conforme ha pasado el tiempo se ha ido 
perfeccionando". 
En esta ocasión, el dueto de piano y violin 
fue lo que escuchó el público asistente, que al 
reconocer el talento de ese par de artistas 
contemporáneos, se levantó de sus asientos 
en repetidas ocasiones aplaudiendo ese 
talento que los enmarca. 

DURANTE MAS DE 120 MINUTOS, EL DUETO INTEGRADO POR 
AUGUSTO Y EMILIO CAUTIVÓ LA ATENCIÓN DEL 

PÚBLICO ASISTENTE 

DIOS LOS CREA Y ELLOS SE UNEN, ES UN DICHO QUE SE PUEDE 
APLICAR A ESTE DUETO CONTEMPORÁNEO QUE SE PRESENTÓ EN 

LAS INSTALACIONES DEL MUSEO UPAEP 

Portando ambos pantalón de vestir. 
camisa blanca chaleco y un pequeño moño 
que le daba el toque formal al concierto, 
Augusto v Emilio demostraron que su talento 
no se puede poner en tela de juicio, ya que 
las largas jornadas de ensayos, el cansancio, 
v algunos enojos al ver que no se acoplaban 
de primera instancia musicalmente, ya eran 
parte del pasado, esa noche de gala era una 
recompensa, su talento estaba ahí y nadie lo 
dudaba. 

Siendo las 19 horas, 15 minutos, el patio 
central del Museo UPAEP, con más de 50 
asistentes en sus butacas, aplaudieron la 
presentación y el repertorio que escucharon 
durante ese par de horas que desde un inicio 
estaban programadas; sin embargo, nadie se 
imaginó que esos 120 minutos no serían 

suficientes para el público exigente quienes 
ante el agrado de esa armonía musical les 
pidieron un tema más antes de declarar 
finalizado ese concierto mágico, en el que 
Augusto y Emilio compartíeron su capacidad 

histriónica. 
Cabe destacar que Augusto César Alarcón 

Jiménez y Emilio Casco Canteno, se hicieron 
acreedores a un merecido reconocimiento por 
su participación. 

Ante la iluda del por que el Museo UPAEP 
presenta además de exposiones de pinturas 
y esculturas de reconocidos autores 
nacionales e internacionales, estoes porque 
la música es considerada una manifestación 
cultural. 

"El museo está abierto a todas las 
manifestaciones culturales, los amigos del 

también hacen peticiones musicales, 
ya sea de violin, piano, grupo coral, música 
del siglo, por lo que es responsabilidad del 

Museo presentárselos", finalizó Martínez de 

EL V I O L I N Y EL PIANO AL 
SER INTERPRETADOS POR 

AUGUSTO Y EMIL IO 
CONJUGARON UN DELEITE 

ACÚSTICO 
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EN LA MIRA Por: Betzabé Maldonado / 5° CICOM 

¿Por qué crees que es importante participar con tu 
voto las próximas elecciones? 

Oliver Castelán/9ºD.P.P 

"Es necesario que se esuche lo que 

quiere la gente,es parte de la 

obligacion que tenemos los 
ciuadanos, en teoría debemos de 

cumplir lo que significa la 
democra". 

Lourdes García / 5" Instituciones 

"Por derecho lo tenemos que hacer, 

independientemente de que las 
elecciones sean honestas o no, porque 

simplemente das a valer tu derecho de 

Cristhian Domínguez/ 1° Medicina 

"Es importante porque yo voy a 
decidir quien representará en el 
gobierno de nuestro estado". 

Milton Hernández /1 ° Medicina Cristopher Mondragón/ Io Ing. Química 

Mi voto es importante ya que si no 
lo llevo acabo es callar lo que 
realmente pienso y evadir mi 
libertad". 

Ricardo Tapia/ Io CICOM 

El voto d elos jávenes es muy 
importante dado que, la mayoria de la 
población joven 

Ojo de lupa 
Por: Tania Martínez/9o CICOM 

Hola a todos los estudiantes de Ingenieria 
Química y por supuesto también a los 

maestros .El número de hoy nos dimos a la 

área. 
1) http://ifcsunl.ifisiol.unam.mx/smb/ 

esta dirección, ya que pertenece a la 
Sociedad Mexicana de Bioquímica en ella se 

personal docente así como los requisitos que 
necesitas reunir para ser miembro . 

2) http://www.todo dencia.com 
Es química para todos, además tiene un 
presentacion divertida y fresca.Pero, la 
principal venta es que te pueden enviar 
información si así lodeseas, así que no lo 
dudes en visitarla v sacarle todo el provecho 

posible. 

3) http://www.quimifanna.net 

Creo que esta página también les va a 
interesara todos los que estudian medicinaya 

que trae un sin fin de información sobre 
investigaciones e industrias. 

j 

1) Venado 
2) Juan Rulfo. 

3)"Guerra de los tres" 

4)Anónimo. 
5)Ernesto Guevara 

Respuestas pág. 5 

Por: Armando Mendoza /5o D.G. 

• MHh TIRA OB 
SlLBNLlO P°K 
\j& VÍCTIMAS DEL 
CONfLiCTV E N 
TOCO E L MUNDO 

A M M 
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Resello de 
credenciales 

Te recordamos que el 
último día para el resello de 
credencial será el 18 de 
octubre. ¡Qué no se te pase! 

Comida de 
Integración 

Te invitamos a la comida de 
integración de CI COM. 
Se realizará el día jueves 11 
de octubre a las 12:00 pm. 
Costo: $30 
Boletos: Con la Sociedad de 
Alumnos o en la oficina de 
la Lic. Gina Meza 

Idiomas 
Acredita tus conocimientos de 
alemán. 
Examen TestDaF 
18 de Octubre 
Inscríbete!!! Informes en el 
Centro de Idiomas 
¿Te interesa tomar cursos de 
Idiomas en el extranjero? 
Infórmate en el Centro de 
Idiomas con el Prof. Marco 
Rogelio Quezada 

Servicio Social 

i Idiomas 
El Centro de Idioma informa: 
Próximo Examen Toefl 
Institucional 
viernes 26 de octubre, 2001 
9:30 am ó 4:30 pm 

último día de pago viernes 19 de 
octubre 
Mayores informes en el Centro de 
Idiomas 

Biblioteca 
Para tu mayor comodidad... 

¡Venta de tarjeta de copias en 
biblioteca! 
Planta alta 
Procesos Técnicos, con Mary o 
Chely 
Dirección, con Leobardo 
Infonet, con Raúl 
Planta baja 
Publicaciones periódicas, con 
Pedro 
Servicios particulares, con 
Sergio 

Se les comunica a los alumnos 
de nuevo ingreso, que en su 
plan de estudios llevan Servicio 
Social Comunitario I, que las 
pláticas de inducción para éste, 
serán los siguientes días y en el 
siguiente orden: 

Administración de Instituciones 
Lunes 15 de octubre 

12:00 hrs. A-208 

lueves 18 de octubre 
18:00 hrs.A-202 

Mercadotecnia y Comercio 
Internacional 

Martes 16 de octubre 
13:00 hrs.B-300 

Arquitectura 
Miércoles 17 de octubre 

12:00 hrs.B-300 

Diseño Gráfico 
lueves 18 de octubre 
11.00hrs. B-314 

¡ Nace una nueva alternativa! 

Creatividad, Innovación y Diseño Artesanal 
17 DE OCTUBRE 

El natalicio de una divergencia inteligente. 

• Checa el dato:Hobsons 

S&i"* 
¡Nace una nueva alternativa! 

Creatividad. Innovación y Diseño Artesanal. 
17 DE OCTUBRE 

El natalicio de una divergencialnteligente. 

Hobsons es el proveedor no. 1 de información pa 
egresados sobre oportunidades educativas y de empleo. 
Ofrecemos productos y servicios gratuitos a nivel mundial a fin 
de ayudar a cada persona a encontrar el curso que desea. 

Es un placer hacerte llegar una invitación exclusiva a 
nuestra Feria Virtual de Educación que tendrá lugar del 14 al 16 
de noviembre de 2001. El Global Virtual Education Fair es tu 
oportunidad de conocer Directores de Admisión de universidades 
de primera línea alrededor del mundo y accesar información 
sobre cursos de grado, posgrado y MBA. Además tendrás la 
posibilidad de recibir guías de educación gratuitas, enviar tu 
Curriculum Vitae para que se te regrese actualizado según las 
mis modernas te'cnicas y conversar con pares de otros países. 

A fin de garantizar tu lugar en el Global Virtual Education 
Fair, por favor regístrate ahora en http://www.hobsons.com/vef. 
Puedes visitar el site y bajar un protector de pantalla gratuito 
para tu PC. Una vez que te hayas registrado te enviaremos un e-
mail con tu clave de acceso para que el día del evento tenga un 
ingreso directo. 

Te damos la bienvenida on-line y esperamos poder 
encontrarnos virtualmente para recorrer los stands, tomar un 
café y conversar sobre temas de interés general en materia de 
educación y empleo. No te pierdas este evento único. 

SOFES 

SOFES felicita a todos los 
alumnos que obtuvieron el 
Premio Cruz Forjada o Mérito al 
Estudio por su esfuerzo y 
dedicación en los estudios. 
¡Muchas felicidades! 

Les recordamos de la próxima 
reunión informativa para los 
alumnos con crédito sofes que 
se llevará a cabo el miércoles 10 
de octubre a las 15:00 hrs. en el 
salón B-300 para la firma de 
contrato y pagaré. 

Simulacro 

Seguro para que no 
pase nada... 

Simulacro de Evacuación el 

próximo 11 de octubre a las 12:00 

hrs. 

•SergioA. Lemus Abreu. Felicidades por tu 
mérito. Te ama tu novia. E. Payan. 
*Juan Pablo Sanchez J. (1º Arquitectura). 

*Paola Montos (5° Odontología). ¿Porqué 
le copias la imagen a Tania (5o 

Odontología)? Primero la ropa, luego el 

corte de cabello y ahora hasta el color; 
¿Qué sigue, "niñaoriginal"?Busca tu 

propia imagen... no seas copiona 

*Saludos para Ania de MKT.Me lates 
demasiado Atte. T.C. 
*Um beso y un saludo ami amigote Felipe, 
departe de Elizabeth Ortega M. 

El lunes 1º de Octubre me encontré unas 
llaves en la biblioteca.Mi mail es: 
jeanfua@hotmail.com 
Ventas 
A- DOC ...Espéralo 17 de octubre 
*Vendo boldterris (mes y 1/2).$600.00 c/u, 
comunicate 04422085688 
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Del sufrimiento a la gloria 
tan sólo hay un paso 

El último partido de la ÜPAE en la 
Liga Ibérica fue frente al equipo Plus 
Ultra "B" el pasado 7 de octubre a las 

10 horas en las canchas del Instituto 
México, rumbo a Zavaleta. 

Cabe mencionar que la alineación de 
UPAEP fue: Solano. Cabrera Mónico, 

López,Brambila, Morales , Gomez, 
Hernández Amador. Ortiz, Sosa. Reyes. 
En cuanto a cambios se refiere, se 
tuvieron: 
Brambila -Cruz 

Gómez - Winder 
Ortiz - Borja 
Sosa - Cortes 
Reyes - Ugalde 

Por: Gabriel Zenteno / 3 o CICOM 

Nuestras honorables y exitosas Aguilas de 
la UPAEP vencieron en basquetbol a la 

Universidad Panamericana de Guadalajara 
por 98 a 84, en un partido que hizo sufrir a 
la UPAEP en el primer tiempo,ya que se 
fueron al descanso con el marcador en 
contra por 50 a 42; sin embargo se 
levantaron debido a que pusieron mas 
participación y velocidad en la ofensiva, de 
este modo también se notó la motivación del 
entrenador Javier Ceniceros y posteriormente 

lograron imponerse consiguiendo de esta 
manera el triunfo al final del partido. 
Cabe señalar que todo el equipo se integró 
en la cancha física y emocionalmente, pero 
los jugadores que tuvieron mayor 
participacion en los puntos :Martín 

Arredondo con 25 puntos, Víctor Thomas y 
Juan Pablo Bravo con 22, quien es fueron 
quienes más aportaron para las águilas 

consiguierón su segundo triunfo al hilo ante 
el ITESM Campus Guadalajara por 84 a 69 y 

los mejores anotadores fueron; Víctor 
Thomas con 24 puntos y Juan Pablo Bravo 

con 22. 
Y hablando de nuestras Águilas de la 

UPAEP , se nos recuerda que hay que ir a 
apoyar al equipo en su próximo partido que 

es el viernes 12 cuando reciba en el primer 
partido oficial de la temporada en el "nido" 

del gimnasio de la UPAEP a él ITESM 
Campus Chihuahua en punto de las 19:30 
hrs. 

Fútbol Soccer 

IGC ITESM, HGO0 
6 ITESM, VERACRUZ UMADO 

IPAEP rEHUACAl 
Fútbol Rápido Femenil 
9 UPAEP - ITHSM, HGO 1 
3 UIAGC- UDLAP 2 Shoot Outs 
3 ITESM.HG0 - UIA GC 2 

1 UIA GC - UPAEP 8 
1 ITESM, HGO - UDLAP 6 

POR SEGUNDA OCASIÓN LAS ÁGUILAS UPAEP SE IMPUSIERON 
ANTE EL ITESM CAMPUS GUADALAJARA. DURANTE EL PARTIDO 

LA UPAEP SUFRIÓ, PERO ALCANZARON EL TRIUNFO 

Imparable el Rápido 
Femenil 

El próximo partido del equipo de 

basquetbol de las Águilas, se 

realizará el viernes 12 de 

octubre a las 19:30 hrs., contra 

el Tec de Monterrey campus 

Chihuahua. 

Durante el mencionado 

encuentro se llevará a cabo la 

presentación del equipo con su 

nuevo uniforme. 

Por Gabriel Zenteno/3ro. CICOM. 

Enhorabuena para el equipo de futbol 
rápido femenil, ya que logró su cuarta 
victoria de manera consecutiva al derrotar en 
tierras hidalguenses al ITESM Hidalgo por 
marcador de 13 a 2. 

Un partido que obligó al equipo 
hidalguense a echarse para atrás y descubrir 
el increíble talento de las goleadoras; con este 
partido el equipo de Irma Hoyos llegó a 12 
puntos, marcando en su etapa 35 goles a 
favor y únicamente 6 en contra. El próximo 
partido es hoy a las 2:00 pm. en las 
instalaciones de elCIU y se enfrentan al 

Con cuatro partidos 
ganados 

consecutivamente 
el equipo de fútbol 

rápido femenil 
UPAEP se coloca 

entre los mejores 
equipo de la UIA Golfo Centro. 

Así pues el equipo de Hoyos está 
prácticamente calificado para el Nacional de 

la Especialidad a realizarse en la UAG, en 
Guadalajara, Jal. El próximo mes de 
noviembre. 

Como cada semana te presentamos 
a un deportista destacado de la UPAEP. 
quien durate 5 años se ha ido 
perfeccionando en la rama del fútbol 
soccer. 
Nombre: Edgar Cabrera Mónico 

Fecha y lugar de nacimiento 
octubre de 1979. San Martín 

Carrera y Semestre: Comercio 
Internacional. Séptimo semestre 

Deporte: Fútbol soccer. 

Posición en el equino: Defensa 

Años en el equipo: 5 años 

Estatura y Peso 1.68 metros y 67 kg 

Número de camiseta: 17 

Trayectoria y logros más recientes: 

2000 -Campeón Nacional de la Sexta 
Corona Universitaria. 
2001-Medalla de Bronce en el 

CONDDE Nacional, en Jalapa. Veracruz. 
Medalla de Bronce en el CONADEIP 
Nacional, en Guadalajara, Jalisco 
Subcampeón Nacional de la Séptima 

Corona Universitaria Seleccionado 
Nacional Mexicano en la Universiada 
Mundial celebrada en Beijing, China 
durante el es de agosto. 

EDGAR CABRERA A SUS 5 
AÑOS DE TRAYECTORIA 

HA OBTENIDO UN PAR DE 
MEDALLAS DE BRONCE, 

ASÍ COMO 
RECONOCIMIENTOS 

NACIONALES 
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Miércoles 10 de octubre del 2001 

universidad popular autónoma del estado de puebla 

Portando sus 
mejores galas esta 

comunicóloga 
asistió al evento 

La alegría se 
consolidó al 

sostener en sus 
manos la presea 

UPAEP 

Esta sonrisa dice 
más que mil 

palabras 

Numerosos grupos 
de alumnos 

asistieron por sus 
reconocimientos 

Feliz se mostró 
este alumno, 

quien recibió su 
Cruz Foriada 

Por última ocasión el 
Mérito al Estudio se 

entregó a los 
universitarios, ya que 

a partir del periodo 
Otoño 2001, sólo se 

entregará la Cruz 
Forjada 
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